

## Paso Los Libertadores cierra por hallazgo de mosquito sospechoso de ser transmisor del dengue

El paso fronterizo de Los Libertadores -que conecta a Chile con Argentina- se cerrará este jueves tras el descubrimiento de un ejemplar "sospechoso" del mosquito Aedes aegypti, que transmite enfermedades como el dengue, el zika, la chikunguña y la fiebre amarilla.

"Por decisión de la coordinación chilena y previo acuerdo de la coordinación argentina, se procederá al cierre temporal de este paso debido a aplicación química en con-

texto de hallazgo de ejemplar adulto altamente sospechoso del vector Aedes aegypti, por parte del Ministerio de Salud", dijo la Delegación Presidencial Provincial de Los Andes en un comunicado.

El tránsito se suspenderá el jueves a partir de las 10:00 horas chilena y argentina, mientras que el túnel cerrará a las 12:00 horas.

Sin embargo, el paso se reabrirá al día siguiente, viernes 20 de febrero, a las 12:00 horas chilena y argentina.

